
令和４年度第３回函館方面八雲警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和５年１月17日（火）午後１時30分から同日午後２時40分までの間

２ 開催場所

八雲警察署 署長室ほか

３ 出席者

(1) 協議会委員 ６人（定員６人）

ア 会 長 呉 敏弘

イ 委 員 上野順子、石垣聖子、伊藤義親、服部由美子、飯田 浩

(2) 警察署 ６人

ア 署 長 岡本 信洋

イ 副 署 長 小林 慎吾

ウ 警務課長 大澤 洋一

エ 刑生課長 下山田 仁

オ 地域課長 吉田 幸平

カ 交通課長 小関 靖晃

４ 報告事項

(1) 令和４年中の刑法犯認知・検挙状況等について

(2) 令和４年中の交通事故発生状況等について

５ 令和５年の取組み等

(1) 特殊詐欺被害防止関係

(2) 交通事故抑止～飲酒運転の防止

(3) 令和５年の主な行事関係

(4) 令和５年度の警察官採用試験(予定)関係

６ 通常点検視察

道場において、通常点検の視察を実施

７ 前回(９月29日開催)の要望・意見に対する警察の措置状況

、 、署説明～ 前回の協議会で ｢道幅が狭く危険と思われる交差点がある｣との御意見があり

現地へのパトロール等を行っておりますが、これまで同交差点での交通事故の発

生はありません。引き続きパトロール等を行っていきます。

８ 委員から事前集約した要望・意見に対する説明

委 員～ 長万部交番に関して、今後、新幹線工事に伴う長万部町に滞在する作業員の増

加や新幹線開業後の来町者増加の可能性から、勤務員を増やすなど体制を強化し

てはどうか。

署説明～ 貴重な御意見ありがとうございます。長万部交番における事件・事故等の取扱

い件数については、全道に所在する、同じような規模や条件の交番と比較しても

決して多くはなく、長万部交番の勤務員を増やすことは現時点で難しい状況とな

ります。

しかしながら、御指摘のとおり、北海道新幹線の開業に伴う長万部町の治安情



勢の変化により、長万部交番の体制について検討される可能性もあります。

なお、大きな事故等があった場合についての本署や近隣駐在所からの応援態勢

も確立されています。また、管内には高速道路交通警察隊の分駐所もあり、同隊

からの応援も可能となっております。

９ その他の要望・意見と警察の説明

委 員～ 交差点が雪山で見通しが悪くなっており、危険である。特に町道から国道に出

る交差点が危ないと思う。

署説明～ 道路管理者である開発局や町に確認したところ、交差点角の雪山については、

巡回して確認の上で排雪を順次行っているとのことですが、急な降雪により見通

しが悪くなっている交差点があれば、警察署に連絡をいただければ、その都度、

道路管理者へ連絡し現地確認などの対応をとることとなっております。

また、冬期間、信号機が設置されてる交差点は、その他の交差点に比べ優先的

に除雪され、見通しが確保されていることが多いことから、事故防止に観点から

は、この様な交差点の利用をお願いします。

委 員～ 信号機に雪が付着し視認性が悪いことがある。ＬＥＤ信号機になってから熱が

少ないのか雪が着きやすくなったと感じる。

署説明～ ＬＥＤ信号機は省電力、高照度というメリットがありますが、従来の信号機よ

りも発熱しないため、冬期間は雪が付着しやすい場合があります。

現在は、雪が付着しにくい新型のＬＥＤ信号機に順次変更していますが、全機

変更にはなっていないため、交通課及び地域課で巡回の都度、信号機の点検確認

を行っておりますが、急な降雪等で信号機に雪が付着し見にくい場合は、警察署

へ連絡をいただければ、雪を落とす作業を実施します。

10 次回の開催予定

令和５年３月上旬に開催予定。


